
子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること

雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する

道路で荷降ろし作業中は、『ハザードランプ』を点灯させましょう

雨降り、スリップ

大型ダンプが反対車線のワゴン車に衝突

2020/6/25(木) 12:15

25日午前6時40分ごろ、愛知県の国道で、大型ダンプカーが中央分離帯のフェンスを突き破り、反対車線のワゴン車に衝突しました。この事故で、大型ダンプを運転していた男性とワゴン車を運転していた男性が軽いけがをしました。また、大型ダンプが2車線をふさぐ形で停止したため、現場付近の国道では、最大2キロの渋滞が発生しました。事故当時、雨が降っていて、警察は大型ダンプがぬれた路面でスリップしたとみて調べています

札幌 荷降ろしで停車中のトラックに追突

乗用車運転の女性重体

2020/6/25(木) 12:00

25日午前8時前、札幌市東区北32条東9丁目の市道で、荷降ろしで停車中のトラックに、乗用車が追突し、運転していた女性が意識不明の重体です。現場は、住宅街の中の通りで、乗用車がブレーキをかけたような跡はありませんでした。警察によりますと、運転していた女性は50代とみられ、警察は身元の確認を急ぐとともに、運転中に何らかの理由で意識を失った可能性もあるとみて事故の状況を調べています。